



La nariz nos recuerda

Biología







experiencia muy fácil

Todos tenemos la experiencia de la asociación de un olor preciso a un acontecimiento del pasado, o al recuerdo de una persona.

La encuesta

1. Durante un paseo, fíjate en los olores llaman tu atención o que te hacen recordar un evento ya vivido. Puedes escribir una historia a partir de los recuerdos que aparecen en tu memoria.

La explicación

Apreciamos los perfumes naturales de las flores del campo y de las riberas marinas y los memorizamos. Si luego de varios años, los mismos olores penetran en nuestra nariz pueden despertar en nosotros la imagen asociada a la primera percepción.

El olor de salitre del mar es un ejemplo de lo que puede hacer nuestra imaginación: irecordamos las vacaciones junto al mar!. El olfato es, en efecto, un sentido de asociación y de recuerdo capaz de alegrarnos o de entristecernos.

La aplicación

A pesar de las numerosas capacidades de recuerdo, el olfato está considerado en el hombre como sentido secundario porque a veces no funciona como debería o se muestra poco sensible, como cuando estamos resfriados: las mucosidades (secreciones de las mucosas de la nariz) estorban el olfato.